

Confieren al Parque Nacional Guanahacabibes medalla aniversario 55 de la UJC

Categoría: Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente

Publicado: Miércoles, 16 Agosto 2017 09:11

Escrito por Yamira Martínez Toledo

Visto: 9035

La entrega de la medalla se realizó en el contexto del programa de actividades con motivo del Festival Provincial de la Juventud y los Estudiantes en Pinar del Río, en un acto solemne que se realizó en la sala de sesiones del Tribunal Provincial Popular. El acto estuvo presidido por el comandante Julio Camacho Aguilera miembro del Comité Central del PCC y contó con la presencia de dirigentes del Partido, del gobierno y de la Unión de Jóvenes Comunistas.

La medalla entregada al Parque Nacional Guanahacabibes reconoce el estrecho vínculo que mantiene ese colectivo con las nuevas generaciones, su aporte a la educación ambiental de la juventud, sus potencialidades como campo de investigación para enriquecer el conocimiento de niños y jóvenes y por sus relevantes resultados integrales que le han merecido la condición de Colectivo Vanguardia Nacional.